



玉陵フラワーズ

玉名市立玉陵小学校☆学校便り
2020年10月23日



つよく かしこく
なかよく あかるく

後期スタート！一人一人の輝きに期待☆



☆3連休後、運動場で行った後期始業式、子どもたちに新鮮な気持ちでスタートしてほしいと願い、私から次の話をしました。

☆まず、小田の山から松川会長さんに切り取ってきていただいた青竹を見せ、「節＝節目。今日は令和2年度の真ん中の節目です。この節目を大切に、前期の反省を後期に活かし、毎日の努力を重ねる102日にしてほしい。この竹のように強く、まっすぐ伸びてほしい。」と伝えました。

☆前期の子どもたちは長い休校を経て、心も体も強く成長しました。特に「あいさつ」は、休校開けに比べ10倍良くなったと感じています。後期も全職員で子どもたちの健やかで確かな成長を応援していきます！どうぞよろしくお願ひいたします。お世話になります。



笑顔と汗が光る、最高の運動会！ 大きな声援、ありがとうございました！

☆これ以上ないほどの青空の下、ご来場の皆様方の大きな声援を受け、子どもたちは練習の成果を十二分に発揮することができました。赤も白も全力でぶつかり合い、最後まであきらめな素晴らしい戦いを見せてくれました。特に徒走やリレーでは、最後まで力を抜かず、精一杯の力走が清々しく、見る者に感動をくれました。団体競技も必死で協力・挑戦する姿、素晴らしかったです。応援合戦も短い練習期間で制約もある中よくここまで工夫し、一致団結してやり遂げたと心から拍手を送りました。運動会の練習全体を見て、本校の子どもたちは「させられる練習」ではなく、「楽しんで参加し、より良いものにしていく」とする主体的な練習をしていたことを嬉しく思います。今後の学校生活に必ずや活かすことと期待しています。

☆役員の皆様はじめ保護者の皆様には、多くの場面でご理解・ご協力・お支えをいただき、誠にありがとうございました！！お世話になりました。



読書の秋！読み聞かせ



朝のひととき、全校児童がお話の世界に引き込まれ豊かな時間を過ごされました。ありがとうございます。

実りの秋(^_^)5年生稲刈り



6月の田植えから4ヶ月、5年生が実った餅米の稲刈りを行いました。「米作りがこんなに大変だとは知りませんでした。これからお米を大事にします。」児童の感想です。体験から得た貴重な学びですね。大変お世話になった中野尾様、奇元様、学校運営協議会・保護者の皆様、ありがとうございました！

